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Материалы агентства

В ООН считают, что с марта 2011 года в сирии погибло от 13 до 17 тыс 
человек
В ООН подсчитали, что с марта 2011 года во время конфликтов в Сирии погибло от 13 до 17 тыс человек. 
Также насилие в стране привело к массовым перемещениям людей, многие из которых сейчас проживают 
в Иордании, Турции, Ливане и Ираке.

Гуманитарные учреждения ООН и их партнёры призвали доноров выделить 193 млн долларов для оказания 
помощи растущему числу беженцев из Сирии. Об этом 28 июня 2012 года заявил представитель 
Управления Верховного комиссара по делам беженцев Панос Мумцис.

«Правительства и принимающие общины Ирака, Иордании, Ливана и Турции продемонстрировали 
огромную щедрость и гостеприимство по отношению к сирийским беженцам. Сейчас крайне важно, чтобы 
всё международное сообщество активизировало поддержку операциям по оказанию помощи беженцам», — 
сказал Панос Мумцис.

В последние три месяца гуманитарные учреждения ежедневно регистрировали в среднем прибытие 500 
сирийских беженцев в соседние страны, где в настоящее время нашли приют более 96 тысяч сирийцев. 
Если ситуация не изменится, то к концу года эта цифра достигнет 185 тысяч.

«Примерно 75% сирийских беженцев — женщины и дети. Большинство из них целиком зависят 
от гуманитарной помощи», — сказал Панос Мумцис. Он напомнил, что ранее ООН запросила у доноров для 
оказания помощи сирийским беженцам в соседних странах 84 миллиона долларов США. На сегодняшний 
день выделено лишь 26% от этой суммы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27061.html

Итальянцы не пропустили сборную Германии в финал Евро-2012
Сборная команда Германии, считавшаяся одной из фаворитов на Евро-2012, не смогла пробиться в финал 
чемпионата. 28 июня в Варшаве немцы проиграли сборной Италии со счётом 2:1. Таким образом, за золото 
игроки «Скуадры адзурры» поборются испанцами, обыгравшими в первом полуфинале команду Португалии.

Стоит отметить, что «Бундестим» дошла до полуфинала без единого проигрыша. Все надежды 
болельщиков на завоевание титула рухнули. В ответ на два гола игрока итальянской сборной Марио 
Балотелли немцы смогли забить лишь один — Месут Озил реализовал пенальти.

Добавим, финал чемпионата Европы пройдёт 1 июля в Киеве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27062.html

Трудно ли совместить желание справедливости с необходимостью 
жить при этом по закону: мнения блогеров
«Что русскому хорошо, то для немца вне закона», — так можно описать основной вывод из опроса россиян 
об их мечтах и стремлениях. Немецкий историк Райнхард Крумм по итогам исследования отмечает, что 
россияне хотят справедливости и правового государства. Однако если для немца свобода ограничена 
рамками закона, то в России свобода означает больше, чем жить по закону. Порой законы русским даже 
мешают.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Можно ли совместить желание справедливости с необходимостью жить при этом 
по закону?».

Результаты опроса по теме «Можно ли совместить желание справедливости с необходимостью жить при 
этом по закону?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, можно 287 29%

Нет, нельзя 519 54%

Трудно ответить 73 6%

Свой вариант ответа 103 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:
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Владимир Журавлев:

Жить надо по совести. Законы не всегда это соблюдают. Прокурор и адвокат состязаются — один требует 
наказания, другой ищет уловки для ухода от наказания. Не надо столько законов. Совесть должна 
определять меру наказания. Украл — вор, размер украденного определяет срок, убил — убийца — 
умышленное- смерть, не умышленное — меру наказания определяют родственники или близкие люди, так 
будет более справедливо. Сейчас те же преступники судят тех же преступников. И не правосудие 
определяет меру наказания, а как судья скажет!

Александр Мазин:

О каких законах идёт речь? О тех, которые высасывают из пальца депутаты, глядя на потолок? Так ведь это 
не законы, это понятия. Законы открываются, а не выдумываются.

Если кто-то взялся выдумывать законы, значит он обыкновенный жулик, действующий, либо в своих, либо 
в чьих-то интересах. А настоящий закон несправедливым быть не может. Достаточно вспомнить законы 
физики, химии, математики. Они предельно жёсткие, бескомпромиссные, но справедливые. А по каким 
законам выстраивается справедливый социум? По законам Жизни. Надо, всего лишь, их найти, 
сформулировать, и спроектировать на их базе справедливый социум. Весь этот объём работ осуществлен 
уже давно, более двух десятков лет назад.

Игорь Яскевич:

Законы, определяющие взаимоотношения: человек — общество — государство не учёные придумывают, 
а диктуют условия существования, то есть сама Жизнь. Вот представьте себе идеальное общество, где 
законы равно справедливы для всех, без исключений и что? Такое общество нежизнеспособно! Потому 
и остаются на бумаге теоретические изыски научных коммунистов, утопистов, социалистов, капиталистов 
и прочих либералов и демократов, поскольку «Теория без практики — мертва!» Как только человеческий 
разум вмешивается в незыблемые законы Природы, а он не может не вмешиваться, ибо иначе не будет 
развития цивилизации, то понятие справедливости уходит на задний план и превращается в фон. Потому 
может быть только два варианта: или беззаконие и торжество природы и её понимания справедливости или 
несправедливость и закон, эту несправедливость превращающий в норму! Третьего — не дано! А Россия 
от того и страдает, что ищет третий путь, как идиот угол в шарообразной комнате!

Алексей Тронев:

Парадокс заключается в том, что русским комфортно жить в атмосфере коррупции.

Если завтра все должностные лица станут честными, в стране начнётся бардак — человек, выехавший 
нетрезвым, не откупится от полицейского, миллионы людей не пройдут техосмотр, многим придётся 
выбросить свои машины, себестоимость многих услуг подорожает (взятка, которая сейчас платится, 
намного дешевле, чем необходимые по закону затраты), нельзя будет «договориться» в управе или мэрии 
о решении личных проблем, не «прорваться» станет вне очереди в онкоцентр.

Юрий Хитров:

Не будет справедливости, пока вы сами от неё отказываетесь. Всё относительно. Сделать так, чтобы 
каждому гражданину сегодня стало лучше, чем вчера, а завтра чем сегодня — это и есть самый прямой путь 
к справедливости. Надо только верить не вождям, а именно в её существование. А если вожди её и знать 
не хотят, то к чертям собачим таких вождей. Одни люди не хотят справедливости, а другие то всё равно 
будут к ней стремиться. Вывод — рано или поздно, но коса найдёт на камень. И тогда всё с начала... А оно 
нам надо?

Владимир Фартух:

Справедливости нет, не было и не будет. Справедливость — мечта трусливых лентяев о том, что найдётся 
добрый дядя и всем будет делить всё поровну. Но дядя не нашёлся за всю историю человечества. 
И не предвидится.

Добавим, что опрос проводился с 22 по 28 июня. В нём приняли участие 982 блогера, оставивших 157 
комментариев по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27063.html

Что ждёт российскую экономику до конца 2012 года: прогноз аналитика
Для России наступает время испытаний. О том, что ждёт нашу экономику, в экспресс-обзоре 29 июня 
рассказал аналитик Номос банка Кирилл Тремасов.

Успешно преодолев первую половину года, российская экономика вступает в полосу испытаний. Падение 
цен на нефть ниже $90 может привести к кризисным явлениям в российской экономике. Если цены 
удержатся на этой отметке, ничего страшного не произойдёт.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27063.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  30.06.12

При $90 замедление российской экономики во втором полугодии представляется неизбежным, но оно 
не будет носить драматичного характера. Мы увидим ослабление инвестиционной активности, но шансы 
уложиться в 4% роста ВВП по итогам года, по-прежнему, высоки.

Мы снижаем прогноз по Urals в 2012/13 гг. со $120 до $100 и прогноз по курсу рубля к доллару — 
с 30 до 31,5. В то же время мы подтверждаем наш прогноз роста ВВП в текущем году на 4% (по первому 
полугодию мы оцениваем рост ВВП в 4,5%). Мы также подтверждаем прогнозы по промышленному росту 
(3,6%) и розничной торговле (6,5%).

Более низкие цены на нефть и повышение уровня процентных ставок в экономике приведут к охлаждению 
инвестиционной активности во втором полугодии. Мы снижаем прогноз роста инвестиций с 11,5 до 9%.

Потребительский спрос останется сильным, получая поддержку за счёт кредитного бума, который 
продолжится в ближайшие месяцы.

В свете негативных трендов на мировых рынках мы повышаем прогноз оттока капитала из РФ в текущем 
году с $60 до $80 млрд. Практически прекратившийся рост импорта в значительной мере компенсирует 
падение экспорта, поэтому значительного сокращения торгового баланса не произойдёт. Наш прогноз 
по счёту текущих операций снижен со $105 до $90 млрд.

Общий уровень процентных ставок в экономике во втором полугодии, скорее всего, повысится. В то же 
время мы не ждём изменений основных ставок ЦБ. Границы бивалютной корзины также останутся без 
изменений при нефти в $90. При более низкой цене нефти ЦБ начнёт сдвигать границы диапазона вверх; 
рубль/доллар устремится к уровням 35-36.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27064.html

Китай и Сингапур значительно сократили поставки нефти из Ирана в 
угоду США: Хиллари Клинтон
Китай и Сингапур, значительно сократили свои объемы закупок нефти из Ирана. Поэтому к их финансовым 
учреждениям не должны применяться санкции, предусмотренные в соответствии с разделом 1245 NDAA 
за финансовый год 2012 для потенциально возобновляемого периода в 180 дней. Такое заявление сделала 
28 июня Госсекретарь США Хиллари Клинтон.

По словам Клинтон, право на такое исключение сейчас в общей сложности имеют 20 стран мира.

«Их совокупные действия являются наглядной демонстрацией правительству Ирана о том, что 
продолжающееся нарушение Ираном своих международных обязательств в области ядерной энергетики 
несёт огромные экономические затраты», — заявила Госсекретарь США.

Она отметила, что по данным Международного энергетического агентства (МЭА), экспорт иранской нефти 
в 2011 году составлял в среднем 2,5 млн баррелей в день, и сейчас снизился до 1,5 млн баррелей, что 
в денежном выражении означает потерю около 8 млрд долларов ежеквартально. При этом Хиллари Клинтон 
прогнозирует дальнейшее снижение экспорта чёрного золота из Ирана, в связи с эмбарго Евросоюза, 
которое вступит в силу 1 июля 2012 года.

«Иранские лидеры, ещё полнее осознают выбор, который стоит перед ними, столкнувшись с единством 
международного сообщества», — заявила она.

Хиллари Клинтон подчеркнула, что видит единственный путь возвращения Ирана в мировую экономику. Она 
предложила иранским лидерам обратиться к международным концернам, чтобы провести переговоры 
в рамках P5 +1.

«Я призываю Иран продемонстрировать свою готовность предпринять конкретные шаги по решению 
ядерной проблемы, приняв участие в переговорах на экспертном уровне в Стамбуле 3 июля. Невыполнение 
этого условия приведёт к продолжению давления и изоляции со стороны международного сообщества», — 
пообещала Клинтон.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27065.html

РПЦ не будет ходатайствовать за Pussy-Riot: официальное заявление
Патриарх Кирилл не будет комментировать акцию панк-группы Pussy-Riot до решения суда. Руководство 
Русской Православной Церкви также не считает необходимым заступаться за девушек, в том числе 
выступать с просьбой ускорить следствие. Об этом говорится в, опубликованном Православие и     мир   
29 июня, официальном заявлении главы пресс-службы партиарха Кирилла диакона Александра Волкова, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Святейший Патриарх оставляет за собой право прокомментировать судебное решение, как только оно 
будет сделано. Патриарх, несомненно, этим правом воспользуется, стоит только дождаться решения 
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суда», — заявил Александр Волков.

Он добавил, что по церковным меркам — подобная акция является кощунством, но по светскому 
законодательству, кощунство — это не преступление.

«Многие возмущаются тем, что долго длится следствие. Действительно, долго их держат взаперти. Что 
делать? Можно кому-то позвонить и попросить ускорить это дело, но стоит только допустить возможность 
такого звонка, как мы тут же вернемся к обвинениям в том, что Церковь давит на следственные органы... 
Панк-феминистки знали, на что они шли», — добавил пресс-секретарь патриарха.

Он также подчеркнул, что в РПЦ хотели бы, чтобы защитники обратили внимание на других менее 
известных людей, находящихся под следствием в СИЗО.

«В наших изоляторах сидят десятки людей, и никто в массовом порядке за них не заступается. А за тех, кто 
оскорбил Церковь — заступаются. Заступитесь за тех, кто сидит в СИЗО, ожидая своей участи в менее 
привлекательных медийных и бытовых условиях», — предложил Волков.

При этом он подчеркнул, что церковь никогда не призывала, не призывает, и не будет призывать 
к физическим действиям в отношении девушек.

«Все призывы к физической расправе над ними носят исключительно субъективный и личностный характер. 
Церковь и её официальные представители не считают, что к девушкам надо применить физическое 
насилие. Неправы те, кто отождествляет субъективные высказывания людей с официальным мнением 
церкви и этому ужасаются», — подчеркнул представитель Кирилла.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27066.html

«Демократия - это сказка для взрослых». Блогеры согласились с 
Германом Грефом
В рамках Петербургского экономического форума состоялся деловой ланч «Сбербанка», в ходе которого 
выступил его глава Герман Греф. Он высказал в своём монологе опасения по поводу того, что власть 
может оказаться в руках граждан, а потом пустился в рассуждения о Каббале, конфуцианстве и буддизме.

 «Вы говорите страшные вещи», — сказал Греф участникам дискуссии. — «Вы предлагаете передать 
власть, фактически, в руки населения». Он выразил опасения на счёт того, что как только «люди поймут 
основу своего я — управлять ими, манипулировать, станет чрезвычайно тяжело».

 «Как жить, как управлять таким обществом, где все имеют равный доступ к информации, все имеют 
возможность судить напрямую, получать не препарированную информацию, получать её не через 
обученных правительством аналитиков, политологов и огромные машины спущенных на головы СМИ? Как в 
таком обществе жить? Мне от ваших рассуждений становится страшновато, честно говоря», — признаётся 
Греф.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с Грефом в том, что демократия - это сказка для взрослых?

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с Грефом в том, что демократия - это сказка для взрослых?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших положительный ответ % участников опроса

Нет 191 14%

Да 978 70%

Трудно ответить 79 6%

Свой вариант ответа 142 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Юрий Хитров:

Если согласиться с Грефом в том, что демократия - "это сказка для взрослых", то разве вы не понимаете, 
что именно за этим кроется? Отрицание выборов, Конституции, всех прав человека и полная узурпация 
власти в стране. От социализма народ отрёкся именно в пользу демократии. А теперь оказывается, что 
Горбачёв с Ельциным рассказывали на ночь сказку народу!? А явление Путина народу ознаменовано 
постановкой народа на своё место, чтоб губу на свободы не раскатывал. И такое заканчивается только 
одним - пробуждением народа с превращением сказки в явь. Власть, оказывается, и лохотронить 
демократическими лозунгами и то устала. Устала? Значит пора на покой. На вечный покой. Как человек, 
который жил в реальном демократическом обществе, я могу заявить авторитетно, что наше общество 
сравнимо с истинно демократическим рыночным обществом, как бормотуха с французским коньяком. 

Владислав Герасимов:
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Демократия это всего лишь технология принятия решений. Народовластие, значит, решения принимает 
народ большинством. Другое дело, что для принятия решения необходима информация и знания. Вот тут и 
должны работать независимые институты, прежде всего наука и СМИ. Этого - то у нас и нет. А государство, 
что? Государство это только исполнитель. Люди за зарплату исполняют принятые планы и решения. Только 
вот властные полномочия наши "шишки" зачем-то себе присвоили. Хотя у нас же нет науки и СМИ, некому 
объяснить народу - властителю, кто есть кто.

Сергей Борисов:

А в какой стране есть независимые институты? Неужели Вы всерьёз уверены, что в Германии и тем более в 
США власть находится в руках избранного президента? Всё, что мы видим это одна сотая того, что 
действительно происходит, только про это никто и никогда не напишет. Может лет через 100, если это будет 
кому-то интересно.

Владимир Ивашкевич:

Взамен хорошего образования стали травить людей религией. Вот это и есть мечта Грефа, 
демократический рай или Царство небесное! Демократия и религия, два сапога пара. Цели одни и те же, 
методы и способы достижения идентичны. Исходная мотивация – человеконенавистничество и 
паразитический образ жизни.

Семён Семетр:

В данном случае Герман Греф проявил определённую порядочность, честно озвучив мысли правящего 
класса. Новодворская говорила до него тоже самое, но её всерьёз не принимают.

Добавим, что опрос проводился с 26 по 28 июня. В нём приняли участие 1390 блогеров, оставивших 424 
комментария по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА REX, народного депутата Украины пятого созыва, полковника 
запаса Олега Антипова, Герман Греф не сказал ничего такого, чего мы не знали бы о власти и её высших 
эшелонах раньше. «Народ по Конституции является единственным носителем власти, что на практике 
означает лишь то, что народ может выбирать, какого цвета и веса ярмо он позволит надеть себе на шею и 
даст взнуздать себя», - отмечает эксперт.

«Греф откровенно сказал о том, чего желает власть: бесконечно манипулировать людскими массами, 
постоянно держать народ в жесточайшем повиновении, любыми способами оглуплять его и превращать в 
управляемое стадо, не давать людям возможности не только учиться, но и всячески препятствовать тому, 
чтобы они получали знания вне школ и институтов путём самообразования», - подчёркивает эксперт.

«Доля народа по Грефу смиренно нести на своём горбу власть, давать себя обворовывать, работать не 
покладая рук без сна и отдыха, не заживаться на этом свете сверх отведённого ему властью времени, и 
быть полностью покорным власть имущим и властям предержащим. А о чём мечтает власть? Да только об 
одном, оставаться на шее народа всегда, передавать власть над ним по наследству и самое главное, не 
давать каждому отдельно взятому человеку возможности почувствовать себя хотя бы на минуту личностью. 
Чего боится эта власть? Только одного — подлинного народовластия, при котором люди, а не власти 
предержащие, будут решать, как им жить», - резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27067.html

В Белоруссии подорожает газ
В Белоруссии с 30 июня 2012 года на 11% будут увеличены розничные цены на сжиженный газ. Как 
сообщили в пресс-службе Минэкономики, соответствующее решение утверждено постановлением 
министерства № 51 от 13 июня 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Предельная максимальная цена составит 4400 белорусских рублей за литр, предельная минимальная — 
4000 белорусских рублей.

Кроме того, постановлением Минэкономики № 52 также на 11% увеличены отпускные цены на сжиженные 
топливные газы для автомобильного транспорта.

«В настоящее время действующие отпускные цены на газы сжиженные не обеспечивают рентабельную 
работу организаций — изготовителей, вырабатывающих их для коммунально-бытового потребления и для 
автомобильного транспорта. Повышение в текущем году розничных цен на нефтепродукты изменило 
соотношение между розничными ценами на автобензины и сжиженные газы, используемые для заправки 
автотранспорта», — объясняет Минэкономики причины повышения цен.

Отметим, что известие о грядущих повышениях не вызвало ажиотажа на автозаправочных станциях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27068.html
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С законом об НКО-иностранных агентах политический процесс в России 
станет честнее: депутат
Первый заместитель комитета Госдумы по образованию Владимир Бурматов, считает, что закон 
о придании статуса иностранных агентов общественным организациям, финансируемым из-за рубежа, 
который готовит к внесению «Единая Россия», сделает прозрачней деятельность общественных 
организаций. Об этом заявили впресс-службе депутата, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Закон о придании НКО, получающим зарубежное финансирование, статуса иностранного агента, 
принимать, безусловно, надо. При этом оппозиция в нём должна быть заинтересована в первую очередь. 
Не секрет, что расхожим тезисом стало утверждение „вы получаете деньги из-за рубежа“, финансируетесь 
госдепом, разведкой или ещё кем-нибудь. Чаще всего это полная ерунда, это утверждения не соответствуют 
действительности, поэтому после принятия законопроекта оппозиционным организациям будет очень 
просто говорить: смотрите, у нас нет иностранного финансирования. Или если оно у них есть, значит будут 
понятны источники финансирования, понятно, что деньги даёт, например, не Госдеп США, а какая то другая 
организация оказывает помощь — всё прозрачно», — пояснил Бурматов.

По его словам, политический процесс будет честнее: «Избиратели, граждане нашей страны имеют право 
знать, кто, на какие деньги осуществляет свою деятельность в нашей стране. Если партии отчитываются, 
чиновники, в том числе избираемые, почему за скобками находятся общественные организации, которые 
ведут политическую деятельностью? Например, мне, как и любому избирателю, интересно, за чей счёт 
„банкет“: кто финансирует те или иные структуры, которые меня за что-то агитируют. Или за чей счёт идёт 
финансирование митингов, оппозиционных акций. Думаю, много открытий чудных нам готовит принимаемый 
закон».

Депутат также отметил, что поправки в закон об НКО идут в логике общемировой практики: «В США, 
Израиле, Франции подобные законы действуют жёстко, и попробуйте вы открыть в тех же Штатах НКО, 
финансировать её из России и заниматься политической деятельностью. У нас подобные ограничивающие 
нормы являются белым пятном, причём не в плане репрессивных мер, а опять же, содействия открытости 
и прозрачности гражданского и политического процесса».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27069.html

Спасёт ли Россию демографический кризис и падение цен на нефть: 
мнения
Снижение цен на нефть и численности россиян — это вовсе не катастрофа, а напротив — спасение России. 
Благодаря этому уже к 2020 году Россия перейдёт в разряд развитых стран: у россиян будут высокие 
зарплаты, низкая инфляция и стабильный экономический рост, а средний класс станет по-настоящему 
«европейским». Дефицит рабочей силы подстегнёт рост зарплат, сокращение издержек компаний 
и модернизацию производства. Такую «светлую» перспективу будущего России прогнозирует команда 
аналитиков «русской службы» американских Bank of America и Merrill Lynch во главе с Владимиром 
Осаковским, доклад которых размещён на сайте агентства Финмаркет.

ИА     REX  : Как можно воспринимать такую перспективу, нарисованную американскими аналитиками?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Этот принцип знаком многим с прошлого века и с детства в виде шутки: «меньше народа — больше 
кислорода», и по практике образования нынешних состояний: «чем меньше русских — тем выше доля 
чиновных». Сталин когда-то провёл ещё более глубокую параллель с историей цивилизаций, 
сформулировав «антисемитизм, как каннибализм». И действительно, экономический рационализм 
по принципу: «всех убью один останусь» — это классический каннибализм, пусть и экономический. 
Он прямо противоречит «праву на жизнь», которое в основе существующих государственных устройств. 
А «право на жизнь» является правом граждан на рождаемость и рост численности. Если этого права 
не будет, если кто-то будет утверждать о «воле божьей» или «экономическом каннибализме как благе для 
выживших», то речь со стороны рассуждающих идёт не только о выгодах, но и о демонтаже 
государственностей в пользу каких-либо надгосударственностей, будь то коминтерн, дар-уль-ислам, 
капинтерн или ещё каких-то пока неведомых сообществ антигосударственников.

Кирилл Мямлин, публицист:

Знаете, если лягушку бросить в горячую воду, то она сразу выскочит, а если воду нагревать постепенно, 
то лягушка не обращает внимания и, в результате, просто сварится. Заявление «аналитиков „русской 
службы“ Bank of America и Merrill Lynch во главе с Владимиром Осаковским» — точно из этой серии: «все 
проблемы России будут решены, если только снизить численность населения и цены на нефть». 

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):
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Между прочим, они правы. Но нельзя позволить предпринимателям затыкать демографическую дыру 
гастарбайтерами. Пусть уменьшают долю собственного личного потребления в прибыли предприятий 
и улучшают оплату и условия труда, а также технологический уровень производств, что позволит справиться 
с меньшей численностью. Пора отказаться от такого пережитка традиционного общества, как утверждение 
о том, что чем больше население страны, тем это лучше, даже если большая часть его живёт впроголодь 
или от зарплаты до зарплаты. Человек достоин большего, чем простое выживание. И в первую очередь — 
в материальном плане, который мошенники, лоббирующие интересы капиталистов, пытаются заменить 
на некую эфемерную и неформулируемую духовность (хотя если постараться, принципы такой духовности 
легко вывести: надо хорошо работать на барина, не раскрывать рот на власть предержащих, 
довольствоваться малым и побольше рожать, чтобы барин без крепостных не остался).

Григорий Трофимчук, политолог

Это знакомые, но слегка подзабытые, мотивы. Ещё Егор Гайдар мечтал о небольшой, компактной 
и функциональной России, с маленькой, но отважной, армией. Сегодняшняя команда аналитиков идёт 
гораздо дальше: Россия быстро станет «европейской», если подгонит свои параметры под усреднённые 
стандарты стран-членов ЕС. Хватит сталинского тотального мегалитизма: реформа должна уменьшить 
не только российскую территорию, до размеров эталонной Швейцарии, но и резко сократить количество 
населения, количество рабочих мест, количество часовых поясов (уже сделано), а также число грудных 
детей, по определению не годящихся в работники. Тогда Московии не будут страшны никакие финансовые 
кризисы: на урожай трав и ягод они не влияют по определению.

По сути, идеальной моделью нового типа являются российские деревни, которым не угрожает уже никакой 
кризис. Денег там нет, молодёжи нет, работы нет, дорог нет, — что придаёт этим административно-
территориальным ядрам особую социально-экономическую прочность. При этом не нарушается экология, 
которая ещё совсем недавно была под угрозой, в том числе за счёт крупных животноводческих ферм. 
Коровы, овцы, свиньи и люди, которых было не пересчитать, однозначно загаживали ландшафт и создавали 
хаос в бухгалтерии. Но пока ещё мешают города, которые станут значительно прочнее, если перевести 
и их тоже в подобный формат. Разбив, на первом этапе реформы, каждый многоэтажный дом на несколько 
семейных землянок. Кстати, при предлагаемом стандарте резко снижается угроза терроризма.

Самое главное, что в таком футуристическом наброске нет никакой иронии: Россия смело идёт к такому 
формату, реально сокращая страну до московско-петербургской зоны, связанной одной платной 
автодорогой. Американские аналитики уже сейчас должны были бы поощрить РФ на дальнейшие 
аналогичные реформы, хотя бы подвинув её в самый верх макроэкономических рейтингов, с привычных 
сотых мест. Тогда ей, обласканной и поощрённой, будет прямой смысл развивать свой проект дальше.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27070.html

Нужны ли России платные автомобильные дороги: мнения
В российской блогосфере в последнее время много обсуждается внедрение в России платных 
автомобильных дорог. «Берёте плату за дороги — отменяйте налоги! Если государство отказывается 
обеспечивать жизнедеятельность социума „по умолчанию“ — очень хорошо, пусть так, но тогда уж доведите 
задумку до конца. Уберите налоги! С какой стати гражданин должен платить дважды?», — считают блогеры.

ИА     REX  : Нужны ли России платные автомобильные дороги?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Дороги — это ещё и стратегические коммуникации. Поэтому всегда будут государственные дороги. И, 
соответственно, налоги на них. А вот попытки приватизировать государственные дороги — могут плохо 
закончиться, поскольку с таким же успехом можно приватизировать и чиновников и их коммерсантов, 
то есть запереть и брать деньги или иные ценности за свободу их передвижения.

Александр Белковский, журналист:

Вышло так, что в первый общественный туалет в США я зашел, будучи на Арлингтонском кладбище 
(сентябрь 1979 года). Зеркала на стенах, рулоны бумаги, бумажные полотенца, стерильная чистота. Стою, 
как баран, на входе и ищу афроамериканку, которой нужно заплатить за «услуги». Пусто! Ни в одном 
из четырёх городов США (Вашингтон, Чикаго, Детройт, Нью-Йорк) платных туалетов я не видел. Зато видел 
одну платную дорогу с турникетами, проходящую по земле, находящейся в частной собственности, кстати, 
без автомобилей. Думаю, что после того, как нувориши отберут у народа всю землю, появятся и платные 
дороги. Тогда рядом с транспарантами «Земля крестьянам!» появятся и плакат «Дороги автомобилистам!»

Кирилл Мямлин, публицист:

В полном соответствии с либеральной доктриной, «государство» отказывается от своих обязанностей 
полностью. Вопрос только в том — зачем нам чиновники, которые за наши деньги разрушают наше 
национальное государство, и передают его обязанности в руки частных зарубежных корпораций? Вопросы 
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о сохранении территориальной целостности, праве на самооборону и отстаивании права на жизнь, встают 
сегодня необычайно остро.

Роман Лискин, журналист:

Если будет бесплатная дорога дублёр, как предусмотрено в Европе, то почему бы и нет. Никто же 
не оспаривает разделение на богатых и бедных.

Напоминаем, что в Сербии, Швеции, Швейцарии, Италии и Словакии на платные дороги приходится от 1% 
до 3% всех магистралей. Во Франции, Греции, Испании, Чехии, Норвегии, Белоруссии, Турции, Венгрии, 
Австрии, Ирландии и Польше этот показатель не превышает 1%. В Германии для легкового транспорта все 
дороги бесплатны, а плата взимается только с грузовых автомобилей.

Самый дорогой проезд — во Франции. Там за каждый километр нужно заплатить около 0,12 евро (4 рубля). 
В Испании в среднем около 7 евро (280 рублей) за 100 км. В Италии автомобилисту придётся заплатить 
примерно 4 евро (160 рублей) за каждые 100 км. Самые низкие дорожные сборы в Европе — в Греции. 
Здесь стоимость проезда варьируется от 1,5 до 4 евро (60-160 рублей). В Хорватии практически все 
автобаны платные. Цена проезда доходит до 8 евро (320 рублей). Для проезда по сербским автобанам 
в зависимости от расстояния придётся заплатить от 10 до 25 евро (400 рублей — 1 тыс рублей). В Турции 
есть несколько платных автобанов, стоимость проезда примерно 0,3 евро (12 рублей) за 100 км. Кроме того, 
платными являются оба моста через Босфор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27071.html

«Список Магнитского» назвали механизмом управления российской 
компрадорской элитой
Так называемый «список Магнитского» никакого отношения к покойному Магнитскому не имеет, а всего 
лишь является ещё одним механизмом управления российской компрадорской элитой, считает депутат 
Госдумы Евгений Фёдоров. Эксперты ИА     REX   рассказали, можно ли согласиться с Фёдоровым в части 
технологии использования американцами нового закона о «списке Магнитского».

Юрий Юрьев, политконструктор:

«Список Магнитского» — действительно удобнейшее средство для претензий ко всем и вся, даже 
не слышавшем о «деле Магнитского». Этот законопроект — «презумпция виновности», а иными словами — 
«государственный рэкет» государства США в отношении граждан России. Ситуация напоминает дела 
Лазаренко и Бута, где персон сначала похищают, потом придумывают им преступления, а потом — 
конфискуют средства в пользу США. Отработав технологию достаточно мудро и убедившись, что особых 
протестов нет, и присвоенные США деньги никто не требует обратно, США поставили таковую технологию 
на конвейер. И если Россия это стерпит, то не только российские граждане превратятся в корм для США, 
но и граждане всего мира.

Фёдоров полностью прав в том, что подобная угроза позволяет вербовать всех лиц, обладающих 
незаконным имуществом в США. Но не только в США, а и во всех странах, что подведомственны FATF 
(Financial Advanced Task Forces), а это — практически весь мир. В общем — конец оффшорам и выводу 
капиталов. Ныне любой энтузиаст с улицы может прийти к любому чиновнику и рассказать ему, что если 
он не примет нужное решение, то его средства будут конфискованы. А если к чиновнику придёт 
официальное лицо США, то, соответственно, чиновник попадает в разработку уже по государственной 
измене.

Возможна встречная реакция, по Фёдорову, например «список Бута». И уход от доллара, как средства 
хранения золотовалютного резерва. Особенно эта тема понравилась бы Китаю, он тогда получил бы даром 
почти всю промышленность планеты на своей территории. Но США не трогают Китай, а интересы США 
в России представлены грантополучателями не меньше, чем бизнесом. Я бы рискнул предложить 
применить по агентам США в России аналог американского законодательства FARA, и тогда питомцы США 
в России заплатили бы налогов на впечатляющие суммы.

Парадокс ситуации ещё и в том, что патриоты России инициативу США... хвалят, поскольку она делает 
бессмысленным жульничество и воровство в России и предотвращает утечку капиталов. Получается, что 
инициатива выгодна не только США, намеренным присваивать криминальные средства, но и будущей 
России.

В общем — уводить средства из России становится бессмысленным и опасным занятием, могут сожрать 
вместе с обладателем и имуществом семьи и даже знакомых. Хуже будет, если любые средства из России 
будут объявлены криминальными. Тогда России придётся полностью обособляться от США во всём.

Роман Лискин, журналист:

Депутат Фёдоров в своей концепции, в принципе, прав. Магнитский, сотрудник крупного американского 
фонда умер далеко не от издевательств над ним. Ему не оказали вовремя медицинскую помощь при 
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панкреатите в острой стадии, где действительно требовалась реанимация. Это не пустые слова. Ярость 
акционеров превратилась в список Магнитского.

Произвол МВД как рейдеров давно известен. Фамилии тоже известны. Их аппетит тоже известен. 
Но Фёдоров ошибается в том, что наши чиновники такие наивные, что вкладываются по мелкому в США. 
Имею в виду имущество, учёбу детей, недвижимость и т.д. Давным-давно всё это открывается, покупается 
через вполне респектабельные доверительные фонды, бенефициаров, которых найти невозможно.

Наивная Россия, которая вкладывается в казначейские обязательства резервной системой США, 
по которым США, как государство, не имеет обязательств. Рассмотрите внимательно любую долларовую 
купюру, там всё написано! Это абсолютно независимая организация, эмитирующая доллары и другие 
деривативы по контракту с государством. В случае дефолта получить свои деньги будет сложнее, чем 
с МММ.

Никто из чиновников именно с США и не связывается, находя всё новые и новые оффшорные гавани. 
Последний был Лазаренко — бывший украинский премьер и думаю, он очень сожалеет. И конечно мысль 
о глобальном манипулировании не соответствует действительности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27072.html

В Белоруссии по итогам 2012 года ожидается инфляция порядка 20%
Прогнозируется, что инфляция за шесть месяцев нынешнего года в Белоруссии составит 10%, а по итогам 
2012 года не превысит 20%. Об этом заявил накануне директор Департамента ценовой политики 
Минэкономики Игорь Фомин на заседании Консультационного совета по иностранным инвестициям при 
Совете министров Белоруссии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Чиновник напомнил, по ранее озвученному прогнозу правительства, ожидания по инфляции на год 
составляют 19-22%.

В свою очередь, вице-премьер правительства республики Сергей Румас сообщил журналистам, что 
Евразийский банк развития и другие финансовые институты положительно оценивают шаги правительства 
в части борьбы с инфляцией.

«Со 108% (в 2011 году, в результате чего экономика республики была признана гиперинфляционной — 
прим. ИА REX) инфляция опуститься до 20%, то есть в 5 раз, — это большой шаг», — сказал, в частности, 
Румас.

Напомним, что, по сообщению пресс-службы Министерства экономики республики, результаты января-мая 
2012 года свидетельствуют о стабилизации ценовой ситуации.

Индекс потребительских цен на товары и услуги (ИПЦ) за январь-май 2012 года составил 108,5% 
и находится в рамках прогнозируемого параметра роста потребительских цен на 2012 год.

Индекс цен на продовольственные товары в мае 2012 года по сравнению с декабрем 2011 года составил 
109,7%, непродовольственные — 106,0%, услуги — 110,3%.

По сравнению с апрелем 2012 года ИПЦ составил 101,6%. Рост цен на продовольственные товары в мае 
2012 года по сравнению с апрелем 2012 года сформировал 1,29% прироста сводного ИПЦ, 
на непродовольственные товары — 0,23%, платные услуги — 0,07%.

По словам чиновников, основными причинами изменения цен в текущем году стали: компенсация 
девальвации 2011 года; накопленный и нереализованный инфляционный навес; устранение ценового 
диспаритета с сопредельными странами; компенсация увеличения налоговой нагрузки (увеличение ставок 
акциза).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27073.html

Там где платных автодорог не будет – дорог не будет вообще: Григорий 
Трофимчук
В блогосфере активно обсуждается очередная инициатива с внедрением платных автодорог на территории 
России. Большинство считает, что в современной России платные автодороги будут не лучшими, чем 
бесплатные, а просто единственными.

Эксперт ИА     REX   политолог Григорий Трофимчук, считает, что в России постепенно всё больше дорог 
будут переводиться на платную основу:

Многим почему-то не ясно, что в новой России нет в требуемых объёмах ни еды, ни жилья, ни дорог — даже 
для тех жалких 143 млн, которые проживают на её территории. Вся социальная и транспортная 
инфраструктура, вся вывеска держится исключительно за счёт запредельных цен, которые в реальности 
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доступны немногим — хотя многие россияне обожают, мясом не корми, строить из себя «богатых 
и знаменитых». Искусственно создаётся иллюзия благополучия, которую активно подогревают 
и поддерживают сами же «богатые и знаменитые», которые скорее удавятся, чем продемонстрируют перед 
знакомыми свой жалкий уровень существования, связанный с кредитами и долгами.

Где их не будет — дорог не будет вообще, после того как раскрошатся остатки советского бетона, щебня 
и битума. Денег на строительство и поддержание бесплатных трасс в российском бюджете нет, хотя об этом 
не скажет ни одно правительство, — единственный выход в прокладке нескольких тонких автомобильных 
«ниток», для создания нужной иллюзии. Для социального, льготного проезда останутся просёлочные дороги 
и пересечённая местность в стандарте ралли Париж-Дакар.

При этом, естественно, никто не собирается отменять соответствующие налоги на транспортные средства: 
за 20 лет новой России ещё не вышел ни один закон, который делал бы гражданам какие-то послабления — 
демократическая Россия не собес. Поэтому гражданин будет платить, в той или иной форме, 
за автомобильные дороги не только дважды, но и трижды, т.к. деньги будут брать с тех, у кого вообще нет 
никаких автомобилей.

Нельзя исключать того, что деньги скоро начнут собирать и с пешеходов, передвигающихся по городским 
тротуарам — в конце концов, чем они лучше автомобилистов? При этом ветераны войны, само собой, будут 
получать почётное льготное право на бесплатное передвижение по отреставрированным городским 
бульварам, по «красным» дням календаря. Красивые лавочки вдоль дорожек — за отдельную плату.

России, раскинутой на 11 часовых поясов, платные дороги не подходят в принципе, в таком формате страна 
не выживет, это не решение вопроса для такой огромной территории. Просто у новой РФ нет другого 
выхода. Поэтому она будет лепить не только платные дороги, но и регулярно повышать тарифы 
за передвижение по ним.

В принципе, выход есть, но у демократической России, вынужденной кормить узкий круг олигархических 
семей, это не выйдет. Дороги — в том числе внутригородские, междугородные, транснациональные — 
должны строить трудовые армии мигрантов, и от этого проекта станет хорошо всем.

Эта же армия должна прокинуть, наконец, несколько мощных прямых транспортных «вен», автоБАМов 
(велосипедных, автомобильных, дальнобойных) от Москвы и центра России до Владивостока. Собирать 
деньги — только с иностранцев, желающих осмотреть небывалые российские красоты, ставшие 
доступными, с появлением элементарного доступа ко всем, без исключения, регионам страны.

Эксперт ИА REX,

Григорий Трофимчук

Напомним, что в Европе на платные автобаны приходится до 3% всех автодорог

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27074.html

Россия разрешила НАТО осуществлять комбинированный транзит 
вооружения в Афганистан
Россия разрешила НАТО использовать свою территорию для осуществления комбинированного транзита 
вооружения в Афганистан. Соответствующее постановление 25 июня подписано председателем 
правительства РФ Дмитрием Медведевым, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Документом вносятся поправки в постановление правительства от 2008 года «О порядке наземного 
транзита через территорию РФ вооружения, военной техники и военного имущества, следующих 
в адрес Международных сил содействия безопасности в Исламской Республике Афганистан 
и в обратном направлении». В частности, ранее разрешённый «наземный транзит» заменяется «наземным 
и комбинированным транзитом», подразумевающим использование «железнодорожного, автомобильного 
и воздушного транспорта».

Как уточняется в документе, транзит военной техники через российскую территорию допускается при 
соблюдении четырёх условий. Так, все транзитные грузы должны походить таможенную процедуру 
с соблюдением условий, установленных таможенными законодательствами Таможенного союза и России. 
Перевозимое вооружение должно иметь официальный сертификат, подтверждающий номенклатуру, 
количество вооружения и военной техники и цель их перемещения.

Предусматривается также, что в транспортном средстве могут перевозиться только вооружение и техника, 
указанные в сертификате. Все грузовые операции с перевозимым вооружением должны производиться 
в присутствии должностных лиц таможенных органов.

МИД России поручено информировать правительства иностранных государств и международные 
организации об изменениях, внесённых в порядок транзита, отмечается в постановлении.

Напомним, в феврале стало известно, что Россия и НАТО договорились о расширении возможностей 
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транзита военных грузов. Речь шла о запуске так называемого мультимодального транзита из Афганистана 
в Европу. В качестве транзитного пункта был выбран аэродром в Ульяновске. По предполагаемой схеме 
грузы НАТО будут доставляться самолётами в Ульяновск, а оттуда железнодорожными составами в Европу.

Ожидалось, что соответствующее постановление правительства будет подписано ещё Владимиром 
Путиным, занимавшим на тот момент пост премьер-министра, однако начавшиеся протесты против 
военного присутствия НАТО в Ульяновске вынудили власти выступать с разъяснениями о том, что речь 
не идёт о создании в городе натовский военной базы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27075.html

Турция нагнетает конфликт с Сирией: мнения
Премьер Турции Реджеп Тайип Эрдоган заявил, что сирийским войскам лучше самим отойти от границы, 
потому что «каждый сирийский военный возле турецко-сирийской границы будет рассматриваться как 
угроза Турции и, следовательно, как законная цель для турецких военных сил».

ИА     REX  : Это же почти объявление войны? Видимо речь идёт о создании безопасной зоны, 
по примеру ливийской, на сирийской территории?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Есть две логики в подобных ситуациях. Логика международная и логика израильская. По международной 
логике если граница не нарушена, то и концентрация сил против местной преступности — не враждебность 
против соседних государств. А по израильской логике (и логике рейха, кстати) — можно напасть первыми, 
если у соседей войска близ границ. Но если Израиль очень мал и очень уязвим, и ему по малости прощают 
действия в стиле: «Ударю их ножом, чтобы не лапали», то Турции бояться Сирии незачем, Сирия не может 
победить Турцию и даже отодвинуть Турцию от границ.

Турция же, нагнетая конфликт, стремительно ввинчивается в ситуацию, подобную сирийской. Турции могут 
ударить в тыл собственные повстанцы, могут подняться собственные радикальные исламисты, и при любом 
росте напряжённости Турция теряет международный туризм, а, возможно и экспорт. Что-то должно 
прельщать Турцию идти на такие масштабные риски. Вероятно, НАТО обещает Турции часть Сирии, а, 
возможно и часть Ирака (и наверняка масштабный бакшиш лично турецкому руководству). Но если 
подобные посулы получат огласку — это может консолидировать сирийцев и иракцев против Турции, что 
тоже очевидно. А значит — Турция, скорее всего, отыгрывает роль угрозы, без реальных намерений 
вступить в войну.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Если да, то это объявление войны скорей режиму Асада, чем Сирии. Президент Асад тоже заявил на днях 
своему новому парламенту, что находится в состоянии войны. Сбитый турецкий самолёт вызвал резкую 
реакцию Турции, да и на границе постоянно происходили инциденты. Сирийские силы открывали огонь 
по беженцам, находившимся на турецкой территории.

До сих пор Турция оказывала ограниченную поддержку повстанцам. В Турции находятся их штабы, турки 
приняли тысячи беженцев. Однако Турция не пропускает открыто оружие для повстанцев, не предоставила 
свою территорию для создания их стратегического тыла и не допускает действий повстанцев 
с их территории. Кроме того, штабы повстанцев и лагеря беженцев хорошо охраняются, и турецкие власти 
осуществляют там жёсткий информационный контроль, не допускают самовольных заявлений. Всё это 
может измениться.

Нестабильность в Сирии угрожает всему региону, а международное сообщество не способно что-то 
сделать. Так, что решение конфликта переходит в руки региональных игроков — Турции, Ирана, России 
и США (которые могут оказать влияние через своих союзников в Ираке, Иордании и Израиле).

Россия согласилась на план Кофи Аннана по созданию переходного правительства, хотя существуют 
разногласия о том, включат туда Асада или нет. Для осуществления любого плана надо сперва добиться 
размежевания сил, и нет уверенности, что Асад послушается российских директив в этом направлении. 
Возможно, более жёсткая турецкая позиция сделает Асада более сговорчивым.

Андрей Давыдов, журналист:

На турок давят, они колеблются, вот и играют в ультиматумы, изображая боевую стойку. О том, насколько 
нужна Турции война с Сирией, говорит хотя бы тот факт, что переброску подкреплений к сирийской границе, 
турки сопровождали усиленным конвоем, опасаясь атак курдских боевиков. Воевать придётся в условиях 
практически партизанской войны — вряд ли курды упустят удобный случай. Но на Анкару очень сильно 
давят...

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Отвечая на вопрос о том, имела ли право Сирия сбивать турецкий истребитель над своими 
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территориальными водами, я предположила, что этот сбитый самолёт может стать поводом к войне, 
и сказала, что этой войне Запада против Сирии главной ударной силой будет Турция. Похоже, прогнозы эти 
сбываются, ибо заявления Эрдогана — это действительно почти объявление войны. Ну и, надо понимать, 
что война действительно начнётся с того, что на территории Сирии создадут не безопасную, 
а подконтрольную сирийским мятежникам зону. Затем мятежников признают сначала одной из сторон 
в гражданской войне, а затем и законным сирийским правительством, начнут помогать им оружием 
и специалистами, обеспечат информационную поддержку во всех СМИ — в общем, всё будет происходить 
примерно так, как и в Ливии. В самом деле, зачем создавать какие-то новые сценарии, если и старые 
неплохо работают?

Роман Лискин, журналист:

Это объявление войны. Но, Турция зависима от Евросоюза, так как, автоматом потеряет рынки сбыта своей 
продукции и поддержки своей многочисленной диаспоры. Невыгодно это и США, так как израильское лобби 
находится там в привилегированном положении. «Горячие парни», через неделю остынут. А Сирия вообще 
в недоумении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27076.html

Адвокаты Виктора Бута надеются на помилование президента США
Выдача Виктора Бута России для отбывания уголовного срока на Родине может стать «самым плачевным 
результатом» работы адвокатов. Об этом заявил адвокат, представляющий интересы Виктора Бута в России 
Виктор Буробин 29 июня в Москве в ходе прсс-конференции по поводу возвращения в Россию Виктора 
Бута, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Первое: есть возможность подачи апелляции, причём дважды: в вышестоящий и Верховный суды. Виктор 
Бут стоит жёстко на той позиции, что он ничего не совершал. Второе: мы сочли возможным рассмотреть 
вопрос и обратиться в американскую комиссию по помилованию на основании принципа взаимности, 
в надежде на то, что американский президент помилует Бута. Американцы тоже понимают, что некоторая 
натяжка в том, что произошло, есть. Третье: возможность выдачи Бута на Родину для отбывания наказания. 
Если это удастся, это будет самый плачевный результат нашей работы. Есть конвенция 1983 года 
по передаче осуждённых, подписанная и США, и Россией. Она позволяет такой вариант. Виктор в этом 
заинтересован. Здесь не только Россия, но и Америка должна синхронно это рассмотреть», — подчеркнул 
адвокат.

Он также отметил, что вопрос о помиловании Бута президентом США будет отрабатываться американскими 
адвокатами россиянина: «Вопрос о передаче не решён. Это сложнейшие процедуры. Вопрос решается так: 
Россия может и хочет поставить заявление, а министр юстиции Америки заявил, что они готовы получить 
это заявление и рассмотреть. Бут — не террорист. Это самое важное, что удалось доказать в суде. Обе 
стороны готовы к рассмотрению вопроса. Апелляция — это чисто американское законодательство. Путь 
помилования президентом США начнёт отрабатываться по приезду адвоката Бута —Альберта Даяна — 
в США».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Московской коллегии адвокатов «Арутюнов и партнеры», 
адвокат, доктор юридических наук Александр Арутюнов заявил о том, что, по его мнению, в сложившейся 
с Виктором Бутом ситуации есть единственный верный вариант. «Конечно, сила духа Виктора Бута 
вызывает восхищение, его эмоции понятны, но если он всё-таки хочет оказаться на Родине, то можно 
предпринять следующее. Указанная Конвенция о передаче осужденных лиц предусматривает, что согласие 
на передачу, учитывая физическое или психическое состояние осуждённого лица, может посчитать 
необходимым одно из государств (Россия). Тем самым вопрос о согласии на передачу самого Виктора Бута 
будет обойдён. Далее, в российский суд обратится с представлением ФСИН, а не сам Виктор Бут. Таким 
образом, передача Виктора Бута произойдёт, но без его непосредственного участия в процессе. Других 
вариантов, по нашему мнению, нет», — считает он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27077.html

Медведев искючил кефир, квас и сидр из списка алкогольных напитков
Председатель правительства Дмитрий Медведев 29 июня подписал постановление об утверждении 
перечня пищевой продукции с содержанием этилового спирта более 0,5%, но не относящейся к алкоголю. 
Об этом сообщает пресс-служба правительства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с документом под действие закона, регулирующего производство и оборот алкоголя, 
не будут попадать напитки натурального брожения — квас, сидр, медовые вина и другие напитки 
с содержанием этилового спирта до 1,2% включительно. В перечень вошли и кисломолочные продукты, 
в том числе кефир, ряженка, мороженое, некоторые виды десертов, а также сырокопчёные колбасные 
изделия.
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Напомним, что с 1 июля 2012 года в силу должны вступить принятые прошлым летом поправки к закону 
об обороте алкогольной продукции, в соответствии с которыми вся продукция с содержанием этилового 
спирта выше 0,5% будет считается алкогольной и должна будет обклеиваться соответствующими акцизными 
марками.

В июне производители натуральных слабоалкогольных напитков опубликовали открытое письмо к главе 
правительства, в котором выразили обеспокоенность судьбой отрасли. Многие предприниматели заявили, 
что вынуждены будут свернуть своё производство со вступлением в силу нового закона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27078.html

Адвокат Виктора Бута выступил против создания «списка Магнитского» 
и «списка Бута»
Вопрос о выдаче Виктора Бута России неоднократно обсуждался в верхах власти. Об этом заявил адвокат, 
представляющий интересы Виктора Бута в России Виктор Буробин 29 июня в Москве в ходе прсс-
конференции по поводу возвращения в Россию Виктора Бута, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Если в Америке Минюст и Генпрокуратура – это одно, у нас это разные структуры. Нам придётся работать 
с МИДом, Генпрокуратурой, но двигателем этого будет Минюст. МИД всегда поддерживал подход о 
невиновности Виктора Бута. Минюст сегодня взял дело на контроль. Это очень долгая, кропотливая работа. 
Нам придётся многое синхронизировать. Во всех переговорах Дмитрия Медведева и сторон США всегда 
поднимался вопрос Бута. Сергей Лавров также всегда высказывался о незаконности этого решения. На 
Международном экономическом форуме в Санкт-Петербурге министр юстиции Александр Коновалов 
также высказался в поддержку Бута. Сторона защиты считает, что нужно использовать все возможные 
правовые системы защиты. Американские процедуры очень длительные, и требования к закону очень 
высокие», - отметил Буробин.

По его мнению, если «список Бута» всё же будет создан как ответная мера «списку Магнитского», первыми 
тремя фамилиями в этом списке станут фамилии американских агентов, причастных к «делу Бута»: «Я не 
очень представляю, зачем создан «список Магнитского». В него включены судьи, следователи, тюремные 
работники, медики, которые участвовали в деле Магнитского. Как ответ отразится на нашем деле? Как 
адвокаты, мы против создания подобных списков. Если такой список будет составлен в Америке, у нас будет 
точно такой же список. Уверен, что первые три фамилии в этом списке будут фамилиями трёх агентов, 
участвовавших в задержании Бута. Как юрист, я никогда не смогу согласиться с созданием списка и с тем, 
что одна правовая система чем-то лучше другой. Но такой список возможен. Политически делается это так: 
ты выслал моего политика – я вышлю твоего. Наш президент Владимир Путин сказал, что он не совсем 
согласен с созданием списка, но таковы правила игры».

Как ранее сообщало ИА REX, Виктор Буробин также заявил о том, что будет отрабатываться вопрос о 
подаче заявления на помилование президента США. «Апелляция – это чисто американское 
законодательство. Путь помилования президентом США начнёт отрабатываться по приезду адвоката Бута –
Альберта Даяна - в США», - сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27079.html

Коммунисты считают закон об НКО признанием слабости 
государственной пропаганды
Инициатива партии власти о придании общественным организациям, финансируемым из-за рубежа, статуса 
«иностранных агентов» свидетельствует о том, что государственная пропаганда сама по себе перестала 
быть действенной. Об этом 29 июня заявил первый вице-спикер Госдумы, зампред ЦК КПРФ Иван 
Мельников, комментируя законопроект, который готовит к внесению «Единая Россия», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Нам, конечно же, не особо симпатичны те некоммерческие организации, которые питаются зарубежными 
средствами сомнительного происхождения для достижения сомнительных целей. Сложно представить, что 
иностранные государства прямо рвутся бескорыстно направить средства ради защиты интересов 
российских граждан, тем более в условиях кризиса. В этом плане рука прямо тянется к кнопке „за“ 
законопроект. Однако мы не можем игнорировать и контекст этой инициативы», — сказал Мельников.

«Ясно, что желание власти внедрить клеймо „иностранный агент“ является распиской в том, что 
государственная пропаганда перестала быть убедительной: попытки представить любое естественное 
недовольство граждан проводимым курсом как чуть ли не предательство Родины уже не работают», — 
заявил представитель коммунистов.

При этом первый вице-спикер задаётся вопросом о том, «безупречны ли сами „единороссы“, предлагающие 
такой законопроект». «Многие их шаги, совершаемые за счёт не иностранных, а вполне российских денег, 
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к сожалению, работают против наших национальных, в том числе геополитических, интересов. Достаточно 
взять программу приватизации государственной собственности, вступление в ВТО, размещение 
в Ульяновске перевалочной базы НАТО», — отметил он.

Вместе с тем, Мельников не сообщил с уверенностью, как будет голосовать по законопроекту фракция 
коммунистов. По его словам, решение об этом будет принято «после обсуждения на фракции». «Это 
не закон о митингах, размере пенсий, стипендий или потребительской корзине. Это вопрос с другим 
оттенком», — отметил зампред ЦК КПРФ.

Напомним, депутаты от «Единой России» готовят к внесению в Госдуму законопроект, наделяющий 
статусом «иностранного агента» российские НКО, которые занимаются политической деятельностью 
и имеют зарубежные источники финансирования.

Согласно законопроекту, «иностранными агентами» будут признаны российские НКО, получающие 
денежные средства и иное имущество от иностранных государств, их госорганов, международных 
и иностранных организаций, иностранных граждан. Кроме того, таким статусом предлагается наделять НКО, 
«которые участвуют, в том числе, в интересах иностранных источников, в политической деятельности, 
осуществляемой на территории РФ».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27080.html

Супруга Виктора Бута не верит в апелляцию, но верит в политику
Уголовное преследование Виктора Бута является «заказом Вашингтона» с целью создания прецедента 
и проведения показательного процесса. Об этом заявила супруга Виктора Бута Алла Бут 29 июня в Москве 
в ходе прсс-конференции по поводу возвращения в Россию Виктора Бута, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Уголовное дело по Банкгокскому периоду не закрыто. Никаких документов в суде до сих пор нет. Правда 
всё-таки должна восторжествовать, несмотря на то, что это будет сложно. Во всём этом деле замешано 
множество политики. Второй момент: закончился суд в США. Несмотря на все наши битвы и рекомендации 
федерального судьи по условиям его содержания, Виктору вынесли обвинительный приговор. Виктора 
перевели в тюрьму Бруклина, в связи с чем прокуратура пыталась отправить его в тюрьму строгого режима, 
и это делалось подпольно. Виктор сейчас находится в одиночной камере и имеет право на 2 телефонных 
звонка в неделю, на 100 печатных страниц в месяц. По пользованию библиотекой ничего не известно. 
Он имеет возможность выходить на улицу и заниматься спортом в тех условиях. Российское посольство 
будет курировать его. Судя по всему, у нас будет свидание раз в неделю на английском языке. Есть схема, 
где в сетях можно отследить место пребывания заключённого по его номеру. Что касается общего 
положения дела, то был заказ из Вашингтона, чтобы Виктора привезли в Америку. Цель доставки — 
показательный процесс над российским гражданином, создание прецедентов американского права 
на выступление Америки в роли всемирного судьи. Сама форма доставки предполагаемого преступника 
непонятна: это может быть как угодно и где угодно. Я считаю, что бесполезно биться в судах. Если это 
заказ — заказ пролоббирован. Должно быть решение России на политическом уровне. Возможно, это 
конвенция, обмен или помилование президентом США», — резюмировала супруга заключённого.

Алла Бут также отметила, что будет представлять интересы своего супруга в России: «Я буду представлять 
лицо Виктора здесь, в России, а затем документы обращения пойдут в США, где будут подписаны Виктором. 
Я имею ввиду обращения в Минюст. Вопросом конвенции 1983 года занимается Минюст. Пакет 
документов — это моё заявление в Минюст от Виктора Бута с просьбой применения к нему конвенции 
1983 года. Затем она пойдёт в Америку, где он должен будет подтвердить подписание. Участие здесь МИДа 
техническое: дипломаты решают политические аспекты этого вопроса. Если Америка вдруг откажет 
по рассмотрению вопроса, подобный запрос мы можем повторить только через 2 года. Я за эти годы видела 
очень много. Я просто не верю в то, что апелляцию можно выиграть. Это моё мнение. Мне кажется, 
выиграть можно только политическими способами».

Как ранее сообщало ИА REX, адвокат, представляющий интересы Виктора Бута в России Виктор Буробин 
заявил о том, что вопрос о выдаче Виктора Бута России неоднократно обсуждался в     верхах власти  . 
«Во всех переговорах Дмитрия Медведева и сторон США всегда поднимался вопрос Бута. Сергей Лавров 
также всегда высказывался о незаконности этого решения. На Международном экономическом форуме 
в Санкт-Петербурге министр юстиции Александр Коновалов также высказался в поддержку Бута», — 
перечислил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27081.html

Новый виток приватизации добьёт Россию: Григорий Трофимчук
Согласно последним решениям правительства РФ, начиная с этого года, в России начнётся масштабная 
приватизация, охватывающая не менее 1400 предприятий, в том числе ОАО «Роснефть», «Аэрофлот», 
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«РЖД» и многие другие. Также приватизация коснётся не только федеральной, но и региональной 
собственности. В частности, предполагается продать республиканскую компанию «АЛРОССА» и ряд 
муниципальных предприятий. В итоге от этой масштабной акции предполагается выручить около 1-го 
триллиона рублей (меньше одной десятой доходов Федерального бюджета 2012 года).

Эксперт ИА     REX   политолог Григорий Трофимчук уверен, что дальнейшую приватизацию в современной 
России проводить нельзя:

От нового, тотального этапа приватизации тянет окончательным сливом России, с последующей перегонкой 
вырученного, от проданного имущества, триллиона рублей за рубеж. Доказать, что это не так — 
невозможно, так как у страны уже имеется опыт, так называемого, первого этапа приватизации, шок 
от которого не прошёл до сих пор. Россияне и российская историческая память навечно контужены образом 
Чубайса, ваучерами и т.п.

Что, какие неологизмы несёт с собой очередная кампания, пока не ясно. Ясно другое — это будет 
финансово-политический бандитизм ещё более высокого и масштабного уровня. Если премьер Дмитрий 
Медведев пропагандирует новый этап распродажи, он просто обязан отчитаться перед народом не только 
о практических исправлениях «прежних ошибок», но и о личном, персональном вкладе отдельных 
российских чиновников в опускание страны. Медведев должен ответить, в том числе на вопрос — почему 
государство так бережно ухаживает за Чубайсом, до сих пор трудоустраивая его на лучшие должности. 
В противном случае новый проект разнесёт Россию на части.

Решение о новой масштабной распродаже связано, по всей видимости, с общим ухудшением 
параметров РФ на всех направлениях: дальнейший, неуклонный сгиб под США, безрадостная перспектива 
по ценам на нефть, полная каша со сроками окончания «первой» волны мирового экономического кризиса 
и началом «второй», предстоящее падение Сирии и Ирана. Продав российские железные дороги, нефтяные 
терминалы и аэропорты за более-менее бросовую цену (пока её кто-то ещё может дать), продавцы 
мгновенно уходят через границу, оставив Россию подыхать на голом, холодном асфальте. Толпа рядовых 
озлобленных россиян, естественно, не в состоянии проконтролировать результаты нового этапа, 
а полагаться на заверения власти в этом больном вопросе она уже не может. Поэтому дальнейшую 
приватизацию проводить нельзя.

Эксперт ИА REX,

Григорий Трофимчук

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27082.html

В том, что Иран будет ядерной державой, нет ничего страшного: мнения
Эксперт ИА     REX  , писатель из США Михаэль Дорфман в своей статье «Ядерное оружие в Иране — 
стабильность в регионе», рассуждает о позитивных моментах наличия ядерного оружия в Иране.

«История учит, что никакая монополия не может длиться вечно. Если какая-то нация решала обладать 
ядерным оружием, то она своего добивалась. И все, кто раньше громко заявляли, что не потерпят 
и не позволят, снижали накал своей риторики и учились жить в новой реальности», — отмечает эксперт.

ИА     REX  : Убедительны ли аргументы эксперта?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Статья впечатляет глубиной исследования ядерной угрозы Израиля. Включая угрозу для бюджета Израиля. 
Прекрасно выявлены ошибки США. Но почему-то вообще не упоминается, известный всей планете ядерный 
арсенал с баллистическими ракетами, — Пакистанский.

Мир старательно молчит о Пакистане, уже обладающим ядерным оружием и мощными средствами 
доставки. Мир полагает, что США контролируют Пакистан. Но точно так же США контролировали и Аль-
Кайеду, до поры до времени. Предполагается, что США не позволят Пакистану оказаться под контролем 
исламистов. Но Пакистан уже в открытую лишает США возможности снабжать свой контингент 
в Афганистане, и что ещё Пакистан заявит или сделает США — вопрос времени.

Странная слепота СМИ планеты в отношении Пакистана случайной быть не может. Вероятно, существует 
некий стереотип или шаблон или директивный приказ о Пакистане помалкивать. Интересны причины этого. 
Вероятно, нужно тщательно обходить тематику «духовного контроля». Иран находится под «духовным 
контролем» аятолл, это, несомненно. Под таким же «духовным контролем» ныне находится и Пакистан, 
будучи не только зависимым от иранской нефти и её транзита через Пакистан в Индию и Китай, 
но и искренне желающим этого «духовного контроля». Этот «духовный контроль» является на сегодня 
таким же мощным оружием, как и «Дар-Уль-Ислам». И раньше-позже он может овладеть и ядерным 
оружием Пакистана и кодами запуска. И «страусиная политика» в отношении подобных методов контроля 
ставит под сомнения все анализы и прогнозы что по Ближнему Востоку, что по арабскому миру, что 
по цивилизации Ислама.
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Роман Лискин, журналист:

Наши американские друзья в настоящее время проводят политику, которую в СССР называли просто — 
вредительство. Решили бы они сначала проблемы на своём континенте, которых у США множество, 
начиная с Мексики, кончая Венесуэлой. В Иране живут люди своей жизнью. Риторика Ахмадинежада 
в отношении Израиля, конечно, может раздражать, но не настолько, что за это надо убить пол-Ирана, где 
живёт более десяти миллионов человек. Он живёт там не один, а, хочу заметить, с населением, где есть 
тоже женщины и дети. Да и в принципе, население Ирана довольно приятные люди. Любить там 
американцев и евреев не будут и через 50 лет, менталитет не меняется, как зима и лето. Никто в мире, 
кроме США, не применял ядерное оружие, даже страшный Сталин. Монополия на владение ядерным 
оружием когда-то должна была прекратиться. И это время просто незаметно пришло.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27083.html

Левичев: Проблема НКО в России гораздо глубже, чем её представляют 
«единороссы»
Вице-спикер Госдумы, председатель партии «Справедливая Россия» Николай Левичев считает, что 
инициатива депутатов от «Единой России» о придании общественным организациям, финансируемым из-за 
рубежа, статуса «иностранных агентов» не способствует улучшению ситуации с НКО в стране. Об этом 
он заявил 29 июня, комментируя законопроект, готовящийся к внесению в Госдуму, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Если говорить серьёзно, то развитие законодательства по НКО необходимо, но не только в плане 
ограничений, но и в плане поощрений. Золотому правилу „кнута и пряника“ единороссы симптоматично 
предпочли только „кнут“. При этом социально-реабилитационные центры и сообщества, оказывающие 
помощь инвалидам, пожилым людям, заключённым и их семьям, людям, попавшим в тяжёлые жизненные 
ситуации или пережившим шок, нуждаются в поддержке со стороны государства», — сказал Левичев.

«Ростки солидарности, примеры участия граждан в решении проблем соотечественников должно всячески 
приветствовать, а не подвергать активистов дотошным допросам и проверкам. Но про это участие 
и милосердие в новых инициативах — ни слова», — подчеркнул он.

По мнению Левичева, «хорошим нововведением было бы расширение возможностей политических партий, 
особенно парламентских в этой сфере». Он привёл в пример Социал-демократическую партия Германии, 
которая «осуществляет не только политическую и парламентскую деятельность, но так же знаменита 
близким к ней Фондом Эберта, оказывающим поддержку НКО Германии и продвигающим немецкую культуру 
за рубеж». «Это деятельность политическая или нет? Может ли работа по признанию наших вузов 
за рубежом быть эффективной при растущих запретах иметь связи с политическими институтами?», — 
сказал Левичев.

«Если взаимодействие партий различных стран будет дополняться сотрудничеством в сфере поддержки 
НКО, а законодательство даст эффективную модель такого взаимодействия, то именно международные 
грантодатели и гуманитарные программы удержат молодых людей от уличной „митинговой“ активности, 
чего, видимо, больше всего боятся авторы поправок», — отметил вице-спикер.

Он подчеркнул, что «проблема гораздо глубже, чем её хотят представить». По словам Левичева, культура 
поддержки и взаимопомощи на «горизонтальном уровне» нарождается в России «с угнетающей 
медлительностью». «Очень многие НКО ищут финансирование за рубежом не потому, что они хотят 
выступить здесь чьими-то агентами и защищать враждебные интересы, а просто потому, что в России эти 
средства найти не могут. Наши предприятия, да и граждане жертвовать деньги НКО зачастую не хотят или 
не в состоянии», — отметил он.

По мнению вице-спикера, это происходит «в силу несовершенства налогового законодательства». 
Он напомнил, что в ряде развитых стран действует эффективная система налоговых вычетов, когда 
налоговая база уменьшается на определённые предусмотренные законодательством расходы.

«Перед предприятием стоит выбор: уплатить налог со всей суммы прибыли по ставке, скажем, 34%, или 
вычесть из налоговой базы, например, 20 тысяч долларов на поддержку НКО, перейти в предыдущий 
разряд и заплатить налог по ставке 25%. В итоге денег на руках остаётся больше. То же самое актуально 
и для физических лиц. А наше дремучее законодательство с плоской ставкой делает финансирование НКО 
экономически нецелесообразным. Теперь же некоммерческая деятельность должна ещё будет и проходить 
экспертизу на «идеологическую целесообразность», — сказал Левичев.

Напомним, депутаты от «Единой России» готовят к внесению в Госдуму законопроект, наделяющий 
статусом «иностранного агента» российские НКО, которые занимаются политической деятельностью 
и имеют зарубежные источники финансирования.

Согласно законопроекту, «иностранными агентами» будут признаны российские НКО, получающие 
денежные средства и иное имущество от иностранных государств, их госорганов, международных 
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и иностранных организаций, иностранных граждан. Кроме того, таким статусом предлагается наделять НКО, 
«которые участвуют, в том числе, в интересах иностранных источников, в политической деятельности, 
осуществляемой на территории РФ».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27084.html

АПК Воронежской области поможет «Россельхозбанк»
«Росссельхозбанк» располагает всеми возможностями для расширения поля деятельности в Воронежской 
области, заявил губернатор Воронежской области Алексей Гордеев 29 июня на встрече с руководством 
ОАО «Россельхозбанк» — директором департамента управления и развития региональной сети Мариной 
Шашковой, директором департамента корпоративного бизнеса Оксаной Лут и вновь назначенным 
директором Воронежского регионального филиала банка Александром Кошеваровым. Об этом сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

«В регионе большой агропромышленный комплекс, со своими перспективами. Правительство делает упор 
на развитие животноводства, реализацию других долгосрочных проектов. Для нас также важно развитие 
микрокредитования. Население в области достаточно предприимчивое, готовое работать. Есть крупные 
села, где кипит жизнь и где банк может занять свою нишу», — подчеркнул губернатор.
Директор департамента управления и развития региональной сети ОАО «Россельхозбанк» Марина 
Шашкова выразила уверенность, что с приходом нового руководителя воронежский филиал банка будет 
более активно работать на развитие АПК региона.

Представители «Россельхозбанка» также выразили готовность усилить меры кредитной поддержки 
сельхозтоваропроизводителей на проведение сезонных полевых работ, расширить участие банка 
в финансировании инвестиционных проектов в регионе и региональных программ по развитию 
агропромышленного комплекса.

Губернатор дал поручение выстроить четкую систему взаимодействия с филиалом банка, с координацией 
в «в режиме текущего дня». Подводя итог встрече, Алексей Гордеев отметил: «У нас с руководством банка 
совпадают позиции, что главный актив — репутация. Уверен, что мы будем поддерживать ее со своей 
стороны, а банк — со своей».

Напомним, что ОАО «Российский Сельскохозяйственный банк» — один из крупнейших банков в России 
и занимающий лидирующие позиции в финансировании агропромышленного комплекса России. 100% акций 
банка находится в собственности государства. Кредитный портфель банка — около 1 трлн. рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27085.html

Роспотребнадзор возбудил дело в отношении туроператора «Вокруг 
света»
Управление Роспотребнадзора по Москве 29 июня возбудило дело об административном правонарушении 
в отношении туроператора ООО «Вокруг света», накануне объявившего о приостановлении деятельности. 
Об этом сообщает пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

28 июня на сайте туроператора было размещено объявление о том, что компания вынуждена 
приостановить свою деятельность в связи с невозможностью в дальнейшем выполнять финансовые 
обязательства перед гражданами и юридическими лицами.

Дело в отношении ООО «Вокруг света» возбуждено по части 1 статьи 14.4 Кодекса 
РФ об административных правонарушениях «Продажа товаров, выполнение работ либо оказание 
населению услуг ненадлежащего качества или с нарушением установленных законодательством РФ 
требований». По данной статье туроператору грозит штраф в размере от 20 до 30 тысяч рублей.

«В настоящее время проводятся все необходимые процессуальные действия в соответствии 
с законодательством Российской Федерации», — сообщают в Роспотребнадзоре. Для потребителей, 
пострадавших от действий туроператора ООО «Вокруг света» открыта горячая линия общественной 
приемной управления по телефону 8(495) 621-70-76.

Напомним, ООО «Вокруг света» работало на туристическом рынке с 2003 года. С 2009 года компания 
предоставляла туристические услуги под торговой маркой «Exotico». Туроператор специализировался, 
в основном, на продаже туров в страны Юго-Восточной Азии и Дальнего Востока. Также компания 
организовывала туры в Грецию по низким ценам.

Размер финансового обеспечения компании составляет 30 млн рублей. Ответственность туроператора 
застрахована в ОАО «Альфастрахование».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27086.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27086.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27085.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27084.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  30.06.12

Высокие технологии и сельское хозяйство Воронежской области ждут 
инвестиции Investment AB Kinnevik
29 июня губернатор Воронежской области Алексей Гордеев встретился с председателем Совета 
директоров Investment AB Kinnevik, основным акционером TELE2 AB Кристиной Стенбек и президентом 
Tele2 Россия Дмитрием Страшновым. Об этом сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по 
взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

В ходе встречи были рассмотрены перспективы развития принципа «технологической нейтральности» и 
сетей LTE в Воронежской области. Губернатор поблагодарил гостей за работу филиала в регионе, отметив, 
что компания характеризуется использованием новых подходов и технологий в сфере связи, а 
сотрудничество с ней является весьма успешным.

Кристина Стенбек рассказала губернатору о намерениях компании внедрять в России и, в частности, в 
Воронежской области перспективного современного направления технологической нейтральности. 
Названный принцип даёт возможность оказывать услуги LTE (технология мобильной передачи данных) 
абонентам на частотах GSM. Это приведёт к новым крупным инвестициям в развитие сетей LTЕ – таких, как 
увеличение ёмкости, модернизация оборудования и программного обеспечения, строительство новых 
башен и прочее. В этом отношении, как пояснила Стенбек, Воронежская область – один из приоритетных 
регионов для компании. Алексей Гордеев подтвердил готовность облправительства поддержать данный 
инвестпроект.

Необходимо отметить, что компанией TELE2 интересы председателя Совета директоров Investment AB 
Kinnevik не ограничиваются. Второй обсуждаемый вопрос был связан с основными направлениями 
деятельности компании Black Earth Farming, которая входит в холдинг Kinnevik и контролирует 
«Управляющую компанию АГРО-Инвест». Последняя работает на территории Воронежской области, 
занимаясь растениеводством в ряде муниципальных районов. «АГРО-Инвест» является одной из 
крупнейших сельскохозяйственных компаний области и лидером региона по объёму господдержки.

Стороны договорились о том, что ими будут прикладываться совместные усилия для дальнейшего развития 
агропроизводства. Повторная и более предметная встреча Алексея Гордеева и Кристины Стенбек по этому 
вопросу должна состояться до сентября 2012 года.

Также на встрече были рассмотрены варианты помощи молодым специалистам. Кристина Стенбек 
заметила, что авторы бизнес-идей присылают специалистам компании Kinnevik свои заявки, которые 
рассматриваются и в случае их потенциальной успешности и возможности реализации – поддерживаются. В 
свою очередь Алексей Гордеев отметил, что в Воронежской области работает Агентство по инновациям и 
развитию, куда также все желающие могут направлять свои проекты. «Нам пишут со всей страны. Мы 
можем объединить наши усилия в этом направлении», – предложил губернатор. Кристине Стенбек 
одобрила предложение и предложила обсудить её уже на следующей встрече в правительстве 
Воронежской области.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27087.html

Авторитет патриарха Кирилла среди россиян непоколебим
Личность патриарха по-прежнему вызывает у россиян, которым он известен, первую очередь, уважение 
(46%). Социологическое исследование на тему отношения жителей страны к русской православной церкви 
провели социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Немало и тех, у кого глава Русской Православной Церкви вызывает надежду (27%), доверие (19%), 
симпатию (17%). Негативные эмоции встречаются существенно реже: недоверие — 4%, разочарование — 
2%, скепсис, антипатия, осуждение — по 1%. С безразличием относятся к патриарху только 13% 
опрошенных.

Большинство опрошенных, как и год назад, не склонны замечать изменений в деятельности Русской 
Православной Церкви со времени интронизации Кирилла, однако таких респондентов стало меньше 
(с 83 до 78%). Остальные отмечают приближение церкви к народу (4%), восстановление храмов (3%), более 
тесное взаимодействие церкви с государством, расширение ее влияния (по 2%), повышение внимания 
к нравственному воспитанию населения (1%) и т.д. Среди негативных явлений — повышение 
коррумпированности РПЦ (3%). И впервые респонденты стали упоминать повышение внимания СМИ 
к церкви (1%).

При этом россияне, как правило, ничего не хотят менять в деятельности православной церкви 
и её служителей (53%). Остальные высказывают предложения заниматься исключительно религиозной 
деятельностью (4%), активно проповедовать, отменить плату за исполнение ритуалов и торговлю в церкви 
(по 3%), привлекать в храмы молодёжь (2%), не вмешиваться в политику, уделять больше внимания 
духовному воспитанию, ввести в школе религиоведение (по 1%). Треть опрошенных затрудняются ответить 
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на вопрос, что именно они хотели бы изменить в деятельности церкви.

Опрос ВЦИОМ проведён 16-17 июня среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. Статистическая 
погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27088.html

Около 800 белорусских абитуриентов сдали математику на 0 баллов
796 белорусских абитуриентов сдали централизованное тестирование (аналог российского ЕГЭ) 
по математике на 0 баллов. Об этом 29 июня сообщил журналистам директор Республиканского института 
контроля качества знаний Николай Феськов, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, набравшие 0 баллов абитуриенты не смогут подать документы ни в высшие, ни в средние 
специальные учебные заведения Белоруссии.

Минимального порога в 7 баллов, необходимого для подачи документы в вузы (при результате ниже 
7 баллов можно поступать в средние специальные учебные заведения), не перешагнули ещё порядка 
11 тысяч человек — 11,27% от общего числа абитуриентов.

Феськов также сообщил, что максимальный результат по математике в 100 баллов в этом году получили 
46 абитуриентов. В прошлом году их число составляло 33 человека.

Следует отметить, что вступительные испытания по математике традиционно считаются самыми тяжёлыми 
у белорусских абитуриентов. В прошлом году 0 баллов по этому предмету получили 490 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27089.html

Избранные губернаторы лучше назначенных: мнение россиян
Избранные губернаторы больше заботятся о нуждах региона и его жителей, чем назначенные, уверены 67% 
россиян, опрошенных Левада-ценром. Как сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  , в том, что 
избранных глава региона будет эффективнее назначенного решать стоящие перед ним задачи, 
уверены 60% респондентов.

Однако президентский фильтр при выдвижении кандидатов на выборы губернаторов всё же нужен, 
полагают 48% россиян, а 35% не поддерживают такой способ выборов главы региона. Кроме того, 49% 
уверены в необходимости одобрения кандидатов в губернаторы депутатами региона.

Отметим, опрос был проведён 21-26 июня среди 1559 человек в из 130 населённых пунктов 45 регионов 
страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27090.html

В Белоруссии может появиться система ювенальной юстиции
В Белоруссии на государственном уровне рассматривается возможность введения ювенальных судов. 
Об этом сообщил председатель Высшего хозяйственного суда республики Виктор Каменков на пресс-
конференции 29 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Проблема семейных отношений, преступности и правонарушений среди несовершеннолетних, проблема 
расторжения брака для Беларуси очень остра», — сказал Каменков. По его словам, при решений этих 
проблем требуется учитывать целый ряд особенностей, для чего необходимы «специфические знания».

Каменков отметил, что вопрос о введении ювенальных судов в Белоруссии на сегодняшний день серьёзно 
рассматривается на государственном уровне. Тем не менее, о подробностях будущей деятельности таких 
судов он говорить отказался.

В начале 2010 года в министерстве юстиции Белоруссии сообщили, что концепция ювенальной юстиции 
находится в разработке и согласовывается с заинтересованными органами. Как отмечают в ведомстве, 
ювенальное правосудие будет более гуманным к несовершеннолетним нарушителям и позволит 
не изолировать подростков от общества.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27091.html

Церковь в Белоруссии бьёт тревогу по поводу обилия книг об 
оккультизме
В книжных магазинах Белоруссии в последнее время возросло количество книг об оккультизме. Об этом 
заявил руководитель отдела образования и катехизации Минской епархии иерей Александр Шимбалев 
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на пресс-конференции 29 июня, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Во времена Советского Союза шло централизованное распространение книг по магазинам, и как-то можно 
было влиять на их наименования. Сегодня вопрос, какие именно книги продавать, решает сам магазин, 
а им кажется, что будут лучше раскупаться книги о магии, оккультизме и тому подобных вещах», — отметил 
Шимбалев.

По его словам, число таких книг в продаже сегодня в несколько раз превышает количество православной 
литературы. Так, на пресс-конференции было отмечено, что недавно изданную в Белоруссии «Библию 
о семье и для семьи», ориентированную на тех, кто только начинает знакомиться с православием, 
большинство книжных магазинов республики взяли лишь по одному экземпляру.

Вместе с тем, Шимбалев констатирует, что ассортимент книжных магазинов сегодня во многом 
соответствует спросу: «Любой менеджер в любом книжном магазине расскажет о том, где можно купить 
православную литературу, однако интерес к ней пока что меньший, нежели к книгам об оккультизме».

С целью исправления ситуации в Белоруссии в настоящее время реализуется программа «Семья. 
Единение. Отечество», направленная на пропаганду семейных и православных ценностей. В рамках 
её реализации широкий спектр православной литературы представляется жителям провинциальных 
городов республики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27092.html

«Единая Россия» определила на праймериз кандидатов в главы трёх 
областей
«Единая Россия» по итогам предварительного внутрипартийного голосования определила кандидатов 
в губернаторы Белгородской, Брянской и Амурской областей. Об этом 29 июня сообщает пресс-служба 
партии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В Белгородской области врио губернатора Евгений Савченко получил 2 484 голоса, глава администрации 
Старооскольского городского округа Павел Шишкин — 811 голосов, глава Шебекинского района Станислав 
Алейник — 671 голос. «Согласно положению о проведении предварительного внутрипартийного 
голосования, три человека, набравшие наибольшее количество голосов, будут вынесены на рассмотрение 
региональной партийной конференции 31 июля», — говорится в сообщении.

В Амурской области по итогам голосования «единороссов» лидировали действующий глава региона Олег 
Кожемяко, главный областной нейрохирург Эдуард Хасаншин и председатель молодёжного парламента 
Амурской области Надежда Пархунова. Региональная счётная комиссия должна составить итоговый 
протокол голосований и направить его на утверждение регионального политсовета.

На предварительном голосовании в Брянской области лидирует действующий губернатор Николай Денин, 
за которого отдано 3 896 голосов (более 92%). Второе место занимает гендиректор ОАО «Содружество» 
Владимир Аронов, набравший 429 голосов. Тройку лидеров с 366 голосами замыкает секретарь 
политсовета фокинского местного отделения города Брянска, гендиректор радиостанции «Чистые ключи» 
Светлана Безверхия.

Таким образом, предварительное голосование по определению кандидатур на посты глав региона 
завершилось в трёх из четырёх областей, где 14 октября состоятся выборы губернаторов. В Новгородской 
области голосование продлится до 5 июля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27093.html

Россия подготовит спасателей для будущей Белорусской АЭС
Россия поможет Белоруссии сформировать спасательное подразделение для обеспечения безопасности 
строящейся в республике атомной электростанции. Об этом сообщил журналистам глава МЧС республики 
Владимир Ващенко после встречи со своим российским коллегой Владимиром Пучковым 29 июня, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, в настоящее время для этого уже формируется необходимая группа. Ранее указ о создании 
спасательного подразделения Белорусской АЭС подписал президент республики Александр Лукашенко.

Глава российского спасательного ведомства 29 июня посетил Командно-инженерный институт МЧС 
Белоруссии. Здесь Пучкову были продемонстрированы современные образцы белорусской пожарной 
аварийно-спасательной техники, министр ознакомился с организацией учебного процесса.

Напомним, что Белорусская АЭС будет построена на Островецкой площадке, неподалеку от границы 
с Литвой. Несколько недель назад на месте строительства электростанции начались земляные работы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27094.html
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Защита прав человека в Воронежской области: интервью с 
омбудсменом
«Времена, когда задачи развития государства были выше интересов человека остались в прошлом. 
По областному закону наш уполномоченный по правам человека минимально зависит от органов власти. 
Мы готовы принимать от него и напористую критику, и рекомендации, но хочется, конечно, побольше 
конструктива», — отметил на открытии Дома прав человека губернатор Воронежской области Алексей 
Гордеев. О работе областного уполномоченного по правам человека в интервью ИА     REX   рассказала 
омбудсмен региона, доктор юридических наук, заведующая кафедрой конституционного права России 
и зарубежных стран юридического факультета Воронежского госуниверситета, директор ГУ «Институт 
регионального законодательства» Татьяна Зражевская.

ИА REX: Татьяна Дмитриевна, в чём основная цель работы уполномоченного по правам человека? 

Главная цель — защищать конституционные права и свободы граждан страны и, в частности, жителей 
Воронежской области от нарушений и произвола со стороны чиновников органов государственной власти 
и местного самоуправления. Граждане к нам могут обратиться по вопросам восстановления нарушенных 
прав человека, обеспечения гарантий государственной защиты прав и свобод человека на территории 
Воронежской области, и защиты права их реализации. Собственно деятельность уполномоченного 
по правам человека включает в себя следующие аспекты: восстановление нарушенных прав, выездные 
мероприятия, правовое просвещение, совершенствование законодательства, научная деятельность, 
взаимодействие с государственными органами, взаимодействие с гражданским обществом 
и взаимодействие со СМИ.

ИА REX: С какими трудностями приходится сталкиваться в вашей работе? 

Отсутствие федерального законодательства, регулирующего основы деятельности уполномоченного 
по правам человека в субъекте РФ. Это порождает отсутствие ответственности федеральных органов 
государственной власти за невыполнение требование регионального уполномоченного.

ИА REX: Насколько независимой Вы себя чувствуете от органов власти? Оказывает ли руководство 
области поддержку в вашей работе?

Ощущение независимости присутствует в рамках Конституции РФ и закона. Без поддержки руководства 
области мы бы даже не смогли начать функционировать как вид государственного органа — ведь в других 
регионах, например, в Саратовской и Свердловской областях, эта служба существует более 15 лет! Для 
функционирования государственной службы было отдано исторической здание 19 века (ул. Пушкинская, 
12), где создан Центр защиты прав человека,  единственный в России, который под одной крышей 
объединил уполномоченного по правам человека, уполномоченного по правам ребёнка и общественную 
палату Воронежской области. Это позволило объединять усилия трёх структур по защите прав человека.

ИА REX: Как происходит взаимодействие между службой, правоохранительными органами 
и властными структурами? 

Взаимодействие с органами государственной власти Воронежской области и муниципальными 
образованиями происходит на основе областного закона № 66-ОЗ «Об уполномоченном по правам 
человека в Воронежской области», в котором предусмотрены статус и формы деятельности. 
С территориальными органами федеральных органов государственной власти заключаются соглашения 
о взаимодействии — их уже более 20 (с прокуратурой, УФСИН, УФСМП и др.)

ИА REX: Каков порядок обращения граждан к уполномоченному по правам человека?

Граждане могут обращаться лично и по почте. Также к нам можно обратиться и через интернет, отправив 
письмо на наш электронный адрес. Так, за 2011 год к нам лично обратились 464 человека, по почте — 119, 
используя электронную почту — 11. В целях повышения эффективности обращения к уполномоченному 
к заявлениям (жалобам) необходимо прикладывать имеющиеся копии документов, подтверждающих ваши 
права, факты их нарушений, а также ответов органов власти, судов и т.п. на ваши обращения.

ИА REX: Сколько обращений от граждан зарегистрировано за период вашей деятельности?

Порядка 1200 обращений. Из них в 44% случаев обращений заявителям были разъяснены их права, 
в 12% — установленные законом права не были нарушены, а 3% обращений не относились к нарушению 
прав человека

ИА REX: Какие обращения чаще всего поступают на имя уполномоченного? 

Наиболее часто жители региона прибегают к помощи омбудсмена для решения социальных вопросов — 
например, улучшения жилищных условий малоимущих семей. Много обращений поступает из мест 
лишения свободы, часты обращения по поводу работы судов и правоохранительных органов (полиции). 
В целом, среди обращений лидируют жалобы на нарушения прав на жилище, на социальное обеспечение, 
на соблюдение трудового законодательства, на нарушения прав частной собственности и её наследования. 
Больше всего обращений поступает от пенсионеров, ветеранов и инвалидов. По количеству обращений 
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лидируют Воронеж, Новоусманский и Семилукский районы.

ИА REX: Какие права чаще всего нарушаются в нашем регионе? В чём причины?

Чаще всего в регионе нарушались социальные и экономические права (соответственно 49% и 33%). Среди 
них лидерами по нарушениям стали: право на жилище (20%), право на социальное обеспечение (18%), 
право частной собственности (14%), трудовые права (7%). Жалобы на нарушения гражданских 
и политических прав составили в общей сложности 11%, а личностных — 7%.

ИА REX: Что такое Дом прав человека?

Это объединение некоммерческих общественных организаций, в той или иной степени занятых в сфере 
защиты прав человека. Дом прав является объединением без образования юридического лица. Создание 
Дома прав стало шагом к повышению эффективности работы правозащитных организаций Воронежа.

ИА REX: Как этот Дом прав работает? Каковы цели создания такого объединения и круг решаемых 
им вопросов?

Дом прав человека, иначе «Центр защиты прав человека» — территориальное объединение, созданное для 
лучшего взаимодействия трёх региональных правозащитных структур. Целью его создания является 
содействие улучшению ситуации с соблюдением прав человека в Воронеже; укрепление системы 
общественной защиты фундаментальных прав человека и развитие правозащитных институтов; 
координация действий гражданских организаций по защите прав человека в регионе и за его пределами; 
сотрудничество с различными органами власти (в том числе правоохранительными и судебными), 
адвокатским и академическим сообществами в сфере защиты прав граждан; солидарные действия 
по взаимной помощи и поддержке правозащитных и гражданских организаций, а также содействие 
просвещению в сфере защиты и соблюдения прав человека.

ИА «REX»: В каких случаях уполномоченный по правам человека может реально помочь гражданам, 
а в каких предпочтительнее обратиться к другим институтам?

Гражданам помогают уполномоченный и его аппарат после того, как они не смогли добиться защиты 
в других органах.

ИА «REX»: Каковы Ваши ближайшие планы в должности омбудсмена Воронежской области?

Расширение форм и территории приёма граждан, повышение результативности рассмотрения 
их обращений на основе развития организационного, нормативно-правового, научно-методического 
и технического обеспечения аппарата и роста профессионализма его сотрудников. Организация и развитие 
системы мониторинга соблюдения прав человека на территории Воронежской области с привлечением 
общественных помощников, средств массовой информации. Разработка механизмов совершенствования 
правотворческой и правоприменительной практики с привлечением экспертного сообщества и институтов 
гражданского общества. Совершенствование форм взаимодействия с федеральными и региональными 
органами государственной власти в целях обеспечения гарантий государственной защиты прав человека 
на территории Воронежской области независимо от уровня правового регулирования. Развитие 
сотрудничества с органами местного самоуправления и институтами гражданского общества в целях 
повышения защищенности прав жителей муниципальных образований Воронежской области. Расширение 
информационных ресурсов и активизация функционирования региональных институтов повышения 
правовой грамотности населения и юридической помощи гражданам в сфере защиты прав человека.

ИА REX: Какие меры, на ваш взгляд, могли бы повысить эффективность деятельности 
уполномоченного по правам человека?

Необходимо совершенствование федерального и областного законодательства. Например, внесение 
поправок в принятый 30 июня 2010 г. закон Воронежской области «Об уполномоченном по правам человека 
в Воронежской области» (ОЗ-66). Среди законодательных предложений, направленных на повышение 
эффективности деятельности уполномоченного, хотелось бы отметить следующие:

1. Уточнение компетенции и задач, решаемых уполномоченным;

2. Расширение форм реагирования в случае установления факта нарушения прав человека;

3. Наделение уполномоченного правом законодательной инициативы;

4. Введение административной ответственности за воспрепятствование законной деятельности 
уполномоченного.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27095.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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